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Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 1 

19h55, no Anfiteatro da Fundação Educacional do Município de Assis (FEMA), o 2 

Senhor Arildo José de Almeida – Presidente do Conselho Curador, contando com a 3 

presença dos Conselheiros: Andréa Lúcia Dorini de Oliveira Carvalho Rossi, Edson 4 

Fernando Pícolo de Oliveira, Giovana Rodrigues Becheli, Gustavo Gomes Silva, Hélio 5 

Paiva Matos, João Pedro Blefari Diniz, Nilson Silva e Roberto de Mello, deu início à 6 

Reunião Ordinária, cumprimentando a todos. Registrou-se a presença de Gerson José 7 

Beneli – Diretor do Instituto Municipal de Ensino Superior de Assis - IMESA. No Item 8 

1 Pequeno Expediente – Artigo 16, Inciso I do Regimento Interno do Conselho 9 

Curador - Subitem 1.1 Leitura e votação da ata de 06/10/2021, o Senhor Presidente 10 

colocou a mencionada ata em votação, a qual foi aprovada por todos. No Subitem 1.2 11 

Comunicações do Presidente, Arildo José de Almeida justificou a ausência dos 12 

Conselheiros Antônio Fabiano Morelli, Dulce de Andrade Araujo, Joseval Reis Batista 13 

e Marlene Aparecida Barchi Dib e Paulo José Delchiaro. No Subitem 1.3 Posse de 14 

Conselheiros, Arildo José de Almeida comunicou sobre o desligamento do aluno Igor 15 

Matheus Silva Barros, como representante Suplente do Corpo Discente do IMESA, 16 

pois formou-se em 2021. Falou do retorno às aulas presencias dos mais de 2000 mil 17 

alunos. Divulgou a aplicação de testes de COVID-19 para professores, alunos e 18 

trabalhadores das terceirizadas. Não houve inscritos no Item 2 Grande Expediente – 19 

Artigo 16, Inciso II do Regimento Interno do Conselho Curador – Subitem 2.1 20 

Comunicações dos Conselheiros. O Senhor Presidente passou para o Item 3 21 

Ordem do Dia – Artigo 16, Inciso III do Regimento Interno do Conselho Curador 22 

- Leitura, Discussão e Votação da Pauta, Subitem 3.1 Doação e baixa de 23 

patrimônio – Ata de 08/02/2022 da Comissão de Avaliação Patrimonial – Artigo 24 

9º, Inciso VI e Artigo 18 do Estatuto. Arildo José de Almeida colocou o Subitem 3.1 25 

em votação, o qual obteve aprovação unânime. Passou para o Subitem 3.2 26 

Prestação de Contas do exercício de 2021, acompanhada dos relatórios de 27 

atividades desenvolvidas pela FEMA e sua unidade, Artigo 25 do Estatuto. 28 

Registrou-se a entrega de um Demonstrativo de Resultado do Exercício (DRE), aos 29 

Conselheiros. O Contador Nivaldo Aparecido de Melo explicou que se trata de um 30 

Financeiro Sintético com detalhamento das despesas e receitas orçamentárias e intra-31 

orçamentárias. Arildo José de Almeida exibiu no telão as atividades desenvolvidas 32 
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durante o ano de 2021. Minuciou sobre o número de formandos e sobre as cerimônias 33 

de colação de grau. Enalteceu a inauguração do Bloco de Ciências da Saúde com a 34 

presença de Márcio França - Vice-governador do Estado de São Paulo e de Marco 35 

Vinholi - Secretário de Desenvolvimento Regional. Participou sobre o início da 1º 36 

Turma de Engenharia Civil, e sobre a aprovação do Curso de Arquitetura e Urbanismo. 37 

Teceu comentários sobre as Semanas Acadêmicas e sobre as atividades de extensão: 38 

Fema Rondon, Fema Cidadania e Fema Robótica. Às 20h07 registrou-se a chegada 39 

de Marcelo Carvalho Melo e Vagner José de Campos. Prosseguindo, o Senhor 40 

Presidente parabenizou o aluno Tiago Dorini de Oliveira Carvalho Rossi e Eduardo 41 

Augusto Vella Gonçalves – Diretor Executivo. O aluno, pelo estágio desenvolvido no 42 

exterior; e o Diretor, pela Presidência da Associação das Instituições Municipais de 43 

Ensino Superior do Estado de São Paulo (AIMES), e pela posse no Conselho Estadual 44 

de Educação (CEE). A Conselheira Andréa Lúcia Dorini de Oliveira Carvalho Rossi 45 

tomou a palavra, e agradeceu o Senhor Presidente pela lembrança. Manifestou seu 46 

orgulho por ter seus filhos formados na FEMA, e por ela ter concluído na instituição 47 

sua segunda graduação.  Dando prosseguimento, Arildo José de Almeida comentou 48 

sobre o EaD - Educação a Distância, Hub Inova FEMA, Polo de Áudio Visual do Velho 49 

Oeste e sobre a Agência de Cinema do Vale Paranapanema. Detalhou sobre o 50 

atendimento nas Policlínicas da FEMA, instaladas no município de Assis, com 7.247 51 

consultas gratuitas nas mais diversas especialidades. Falou sobre a entrega da 52 

reforma da Ala SUS na Santa Casa de Misericórdia de Assis. A Conselheira Andréa 53 

Lúcia Dorini de Oliveira Carvalho Rossi falou sobre uma parente que foi muito bem 54 

atendida e acolhida na Unidade de Pronto Atendimento (UPA). Em seguida, o Senhor 55 

Presidente convidou Eduardo Augusto Vella Gonçalves para expor sobre os valores 56 

referente à Prestação de 57 

Contas, a saber: ___________ 58 

Explicou que a Receita Orçada 59 

para a UPA foi insuficiente, por 60 

esse motivo, a Prefeitura 61 

Municipal de Assis repassou, aproximadamente, 2 milhões de reais para a FEMA. 62 

Ressaltou o corte de despesas, em virtude do decréscimo de receita equivalente à 63 

saída de 300 alunos. Disse, que nos últimos quatro anos foi a primeira vez que a 64 

 

Prestação de Contas 2021, valores em R$ 

Resultado Orçamentário 350.581,72 

Saldo Bancário Disponível em 31/12/2021  12.582.967,50 

Restos a Pagar no exercício 7.952.737,27 

Restos a Pagar em exercícios anteriores 2.649.197,40 

Resultado Financeiro do Exercício 1.981.032,83 
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instituição arrecadou menos do que orçou. Declarou que ainda assim manteve as 65 

despesas orçadas e os investimentos necessários. Informou que a FEMA está 66 

recuperando o percentual de alunos que se evadiram durante a pandemia. Em 67 

seguida, Arildo José de Almeida finalizou a Prestação de Contas apresentando três 68 

peças publicitárias, intituladas “Pra frente, FEMA”, produzidas por alunos da fundação. 69 

Às 20h57, colocou em discussão o balanço apresentado. O conselheiro Gustavo 70 

Gomes Silva disse que se sente honrado em morar na cidade de Assis. Manifestou 71 

que a FEMA tem um papel muito importante na saúde municipal. Falou que a UPA 72 

melhorou muito, e que a FEMA tem feito esse diferencial, nas mais diversas áreas. 73 

Atualmente, Assis e cidades vizinhas contratam muitos egressos da FEMA para o 74 

mercado de trabalho. Parabenizou Arildo José de Almeida pelos trabalhos na 75 

presidência da FEMA e a Eduardo Augusto Vella Gonçalves pela firmeza na condução 76 

da instituição. O Conselheiro Hélio Paiva Matos questionou sobre os recebimentos 77 

extraordinários. O Diretor Executivo disse que são valores que não estavam previstos. 78 

Hélio Paiva Matos salientou que o percentual de aumento foi de 325%, com a entrada 79 

dos valores extra orçamentários. Eduardo Augusto Vella Gonçalves disse que investiu 80 

menos. Alegou que perdeu cerca de 300 alunos. Sanadas as dúvidas dos 81 

Conselheiros, o Senhor Presidente colocou em votação o Subitem 3.2 Prestação de 82 

Contas do exercício de 2021, acompanhada dos relatórios de atividades 83 

desenvolvidas pela FEMA e sua unidade, a qual obteve aprovação unânime. Às 84 

21h16, registrou-se a saída da Conselheira Andréa Lúcia Dorini de Oliveira Carvalho. 85 

Prosseguindo, o Conselheiro Edson Fernando Pícolo de Oliveira enalteceu o convênio 86 

firmado com o Consórcio Intermunicipal do Vale Paranapanema - CIVAP. O 87 

Conselheiro Roberto de Mello pediu a integração dos alunos da fundação com o 88 

Agronegócio, em virtude de ser essa área muito promissora. Eduardo Augusto Vella 89 

Gonçalves disse que há anos o Convênio com as prefeituras do CIVAP tem 90 

proporcionado a entrada de alunos na fundação. Acrescentou que tem estudado junto 91 

à Direção do IMESA a possibilidade de firmarem convênio com as categorias Sindicais 92 

nos mesmos moldes do efetuado com o Consórcio. Não havendo nenhum outro item 93 

a ser discutido, às 21h30, o Senhor Presidente agradeceu pela presença de todos e 94 

deu por encerrada a reunião. Eu, Mônica da Silva – Secretária do Conselho Curador 95 
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– redigi a presente ata, a qual vai assinada por mim e pelos demais, após lida e 96 

aprovada. Assis, 22 de fevereiro de 2022. 97 
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